

Amigas y amigos de Edumanía y miembros de la Asociación.

Como es costumbre, tomamos contacto con ustedes en junio para ponerles al tanto de las actividades de Edumanía. Queremos empezar con una buena noticia. La fundación alemana "Nord - Süd Brücken" otorgó al proyecto de Salta "Caminos Educativos" 10.000 euros para llevar a cabo actividades de seguimiento y apoyo a las escuelas del barrio y alrededores de la ciudad de Salta a fin de reducir el problema de la deserción escolar. Edumania contribuyó además un tercio de la suma y así fue posible constituir un equipo de psicopedagogas que llevan adelante el programa, comprar insumos y equipo técnico y poner de ese modo en marcha el proyecto. Los detalles pueden leerse en la página de Edumania /Salta.

https://www.edumaniaargentina.com/spiele-oeffentlicher-raum-solidaritaet-spende-salta/







Una noticia no tan buena fue la imposibilidad de llevar a cabo el bazar de libros de verano. Nuestra asociación depende en gran parte de la venta de libros usados. Estos provienen de colegas y gente amiga que los dona desinteresadamente. Históricamente hemos adolecido del problema del espacio. En la actualidad los libros se encuentran repartidos en tres sótanos berlineses, dos de ellos de difícil acceso. Uno deja de existir a la brevedad. El otro problema consiste en la calidad de los libros. Lamentablemente hemos vendido la mayoría de los libros que entusiasma a nuestro público: filosofía, historia, arte, literatura clásica entre otros rubros. Estamos buscando personas que deseen "liberarse" de sus bibliotecas o conozcan a otras personas que deseen hacerlo. Si ustedes saben de alguien pónganse en contacto con nosotras. Harán un gran favor a las arcas de la asociación.

Como en el mes de marzo Alejandra y yo estuvimos en Argentina, concretamente en la provincia de San Juan, pudimos comprobar "in situ" el desarrollo de los proyectos que tienen lugar en esa provincia. Nuestra persona de confianza, la Sra. Myriam Carrizo, administra con mano férrea y efectiva los fondos. Así, la escuela Mariano Necochea pudo acceder a insumos que permiten el funcionamiento de impresoras y fotocopiadoras, lo cual a su vez permite al alumnado el acceso al material didáctico necesario. La compra de libros resulta en la actualidad prohibitivo.

Nuestra becaria Fátima Recio terminó la carrera, pero lamentablemente no rindió con éxito la última materia. El próximo turno de examen tendrá lugar en agosto/ septiembre. Esperemos que finalmente pueda hacerse con el título tan deseado.

Y tuvimos el gusto de conocer a Jorge Rodrigo, el creador de la Orquesta Escuela y comprobar con nuestros "propios oídos" la fantástica labor que lleva a cabo. El grupo de músicos jóvenes estaba ensayando las cantatas de Bach para presentarlas en el Auditorio y

al mismo tiempo música de películas para atraer al público en general a sus conciertos. Realmente una tarea encomiable, digna de todo apoyo.



El pastor Sabino Ayala sigue adelante con la Orquesta infantil y juvenil de San Fernando y sus presentaciones en colaboración con León Gieco. No sabemos si lograrán hacerlo en el Luna Park puesto que el gobierno nacional decidió vender ese edificio, considerado monumento histórico, a una empresa privada de

entretenimientos y gastronomía.

La Escuela Municipal de Artesanías de Trelew ha llevado a cabo una exposición monumental de objetos realizados por el alumnado. El gran objetivo de este año es lograr el alquiler de un edificio donde las diversas artesanías puedan desarrollarse en talleres propios.







Lenta a veces, pero segura, Edumanía va cumpliendo sus objetivos. De la colaboración de ustedes depende la continuación de los proyectos. Este año intentaremos que la universidad nos preste las instalaciones un día más para el bazar de libros de Navidad. Será más trabajo, pero gastaremos menos en transporte y ayuda.

Con esto terminamos. Les deseamos un buen verano y nos comunicamos después del bazar de noviembre. Graciela Vázquez en nombre de Edumania.

Berlín, 12 de junio 2025